



Vorstandswahlen

Am 23.07.2022 fanden die Vorstandswahlen bei den „Bürgern für Herford“ statt.

In freier, gleicher und geheimer Abstimmung wurde ein neuer Vorstand gewählt. Nach der Stimmauszählung stand fest, dass der Vorstand einstimmig wieder gewählt. Daraus kann geschlossen werden, dass die Mitglieder mit der Arbeit zufrieden waren und für die Zukunft ihr Vertrauen in den neuen/alten Vorstand setzen.

Dieses Vertrauen wird auch nicht enttäuscht werden, denn wir werden weiterhin kritisch die Entscheidungen im Rat begleiten und Ideen einbringen, auch wenn der Koalitionsvertrag von CDU und SPD uns das Leben im Rat sehr schwer und Entscheidungen manchmal nicht nachvollziehbar macht.

Für die Zukunft werden wir uns alle auf jeden Fall harte Zeiten einstellen müssen, da wird es unter anderem um die Energieeinsparungen und um die Gewinnung fossilfreier Energien gehen, genauso wie die Standortfrage des OWL-Forums. Und sollte es starke Einbußen in Gewerbe- und andere Gemeindesteuern geben, so darf es keine Gedanken- oder Ideologieblockaden bei finanziellen Einsparungen geben.

Auf dem Bild von links nach rechts: Ingrid Wienböcker, Marita Kamp, Marc Kohrs (stellv. Fraktionsvorsitzender, Lothar Wienböcker und Udo Gieselmann (Fraktionsvorsitzender der BfH).

Mit freundlichen Grüßen
Fraktionsvorsitzender
Udo Gieselmann

INFO@BUERGERFUERHERFORD.DE www.buergerfuerherford.de

Geschäftsstelle: Turmstraße 6, 32052 Herford, Tel.:0 52 21 / 70453